

# 玖珠地区供養盆踊り大会

8月15日(土)、トキハインダストリー玖珠センター駐車場で、今年で18回目の玖珠地区供養盆踊り大会が開催されました。



午後7時30分から、初盆家と玖珠地区遺族会の皆様方にご出席をいただき、初盆を迎えられた方と戦没者の法要式典を行いました。

## 審査員特別賞団体

- 今村本家
- スポーツダンス
- ひめゆり会

## 参加団体

- 玖珠地区盆踊り保存会
- 今村本家
- 樟楠会
- 塚脇老友会
- スポンジボールテニス
- 更生保護女性会
- ひめゆり会
- スポーツダンスクラブ
- 中山田きずな会
- チーム玖珠中
- 長野盆踊り保存会

を凝らした団体11組(1



多くの方にご参加頂きました

## 景品等の提供

- トキハインダストリー様  
タオル200本
  - H I ヒロセ様  
菓子100個
  - タケウチ生花店様  
生花一基
  - サツポロビール様  
うちわ200本
- ご協力ありがとうございました。

## 盆踊りで地域の絆を

小田供養盆踊り大会

8月14日に小田小学校体育館に於いて、小田地区供養盆踊りが行われました。

盆踊り大会は小田地区で古くから行われている伝統行事で、先祖の供養、地域住民の交流、伝統文化の伝承を目的としています。毎年恒例の子供達へのお菓子配りや抽選会も地元住民が楽しみにしています。

今年も亡くなった方を偲び、多くの方が参加され、唄・太鼓の音に合わせて盛大な盆踊りになりました。今後も地域の絆をつなぐため活動していきますので、よろしく願います。

小田青壮年会

会長 元木 喜美夫



## 玖珠地区盆踊り保存会

県から表彰される!

平成22年に玖珠中学校は大分県教育委員会よりコミュニティスクールに指定されました。

その取り組みの一つとして、盆踊り保存会が玖珠中学校に働きかけ、盆踊りの練習を行うことになりました。毎年盆踊りを指導することから、生徒は体育祭で踊るほか地区行事である玖珠地区供養盆踊り大会にも参加し、全員で合の手を入れながら踊れるまでになりました。

盆踊りを通して、学校(先生・生徒・保護者)と地域(団体・個人)が一体となる取り組みが出来たことにより、玖珠地区盆踊り保存会は大分県教育委員会から表彰されました。

玖珠地区盆踊り保存会

会長 竹下 博文



8月24日 大分県庁において